

Diario en México

enero de 2019

グアダラハラへ行ってきました！



明けましておめでとうございます。メキシコに着いて既に5ヶ月が経ちました。残すところ留学生活もあと半年です。皆さんにメキシコの良さを少しでも多く感じていただけるように工夫したレポートを書いていきたいと思いますので、今年もどうぞよろしくお願ひします。さて今回はメキシコ第2の都市、「西部の真珠」とも言われるグアダラハラへ旅行してきました。今月のレポートはグアダラハラについて書いていこうと思います。

テキーラの実産地へ。

メキシコといえばテキーラ！が有名ですがその実産地はここ、グアダラハラなんです。テキーラは厳しい基準を満たすものしかその名を認められていません。丸1日かけてテキーラ村を周るツアーに参加してきました。お店や教会が立ち並ぶ中心部とは違い、村に近づくとつれアガベ畑（テキーラの原料となる植物。リュウゼツランともいいます）が広がってきます。はじめにテキーラ工場を見学してきました。テキーラの作り方、貯蔵方法、

発酵年数による味の違いをガイドさんに説明してもらった後、実際に試飲させてもらいました。

本場のテキーラを買えたことはもちろん、実際に自分の目で製造過程を見学できていい経験ができました。日本に帰ったらテキーラ好きの友人に自慢します！笑



📍 アガベ畑。町中に広がっています。



📍 試飲で一番の盛り上がりを見せる参加者の皆様。

壁画からメキシコの歴史を知る。



ハリスコ州庁舎にはグアダラハラ出身の画家、オロスコが描いた壁画「戦うイダルゴ神父」が建物内部にあります。イダルゴ神父はメキシコの植民地時代に反政府軍として武装蜂起した第一人者。その栄誉を称えて「メキシコ独立の父」とも呼ばれています。残念ながら最後はスペイン軍に捕まり、銃殺刑にされて亡くなってしまいますが、彼の勇気がメキシコ独立につながったことは間違いありません。壁画から感じる迫力はさることながら、

彼の表情からは征服国に対する怒り、憎しみや、独立への不安や焦りを感じ取ることができました。また一つ、メキシコという国について知ることができたと思います。



👉 グアダラハラには各地に壁画が多くありました。



👉 夜の教会。



👉 孤児院の前にて。



👉 テキーラ村。



👉 グアダラハラ市場